
令和７年４月３日（木） 午前８時 40分～午前 11時 00分    ４階会議室（調整会議） 

令和７年４月７日（月） 午前８時 40分～午前 11時 00分  ４階特別会議室（政策会議） 
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令和７年度 第１回政策会議・調整会議 

＜検討＞ 

１ 

東濃西部広域ごみ焼却施設整備等審議会の設置について（環境課） 
<概要> 

（１）ごみ焼却施設の整備等について審議するため、地方自治法第 252 条の７第１項の規定に

より、多治見市、瑞浪市及び土岐市で、市長の附属機関として東濃西部広域ごみ焼却施設

整備等審議会（以下「審議会」）を共同設置する。 

（２）審議会の共同設置のため、令和７年６月議会に２議案を提案する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①協議会は何日付けで立上げか。 

 →４月１日付け。 

 ②審議会の役割は。 

 →協議会で１つの候補地に絞り審議会に諮る想定。 

【調整会議での主な意見】 

①審議会委員の議員２名は想定する役職の者がいるのか。 

 →現時点では、議長と所管する委員会の委員長を想定している。 

 ②岐阜県の市町村課との調整は行っているか。 

 →今月の中旬以降から協議を行っていく予定。 

 ③似た状況の恵那や中津川の動きは把握しているか。 

 →広域の組合はなく任意の協議会を設置している。また、ごみ処理場の候補地は公募で決めると聞

いている。 

 

２ 

地方自治法施行令一部改正に伴う契約規則等の改正について（財政課） 
<概要> 

地方自治法施行令別表第５に定められている少額随契基準額の見直しに伴い、多治見市契約規

則第 24 条の内容を改正し、令和７年５月１日付で施行する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①少額随契基準額の見直しは、今般の物価高騰に合わせて増額スライドするというイメージか。 

 →そのとおり。 

 ②施行令の公布日は。 

 →３月 28 日付け。 

【調整会議での主な意見】  
 ①契約審査委員会の基準見直しはされるのか。 

 →この改正を受けて、Ｒ７年度中に検討を進める予定。 

 

３ 

令和７年度物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金事業（推奨事業メニュー分）に

ついて（企画政策課） 
<概要> 

令和７年度物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金の推奨事業メニュー分 241,627 千円の

使途について、令和７年６月補正に予算計上する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

① ギフトカード事業と同様の事業はこれまであったのか。 

 →非課税世帯以外を対象にしたギフトカード配布事業はあった。 
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② 要綱を廃止した事業もあるため、再制定が必要となるものもある。 

③ 今回の支援事業について、知らなかったということのないよう積極的に周知等を行うこと。 

④ 各分野から要望はあるのか。 

→ある。 

【調整会議での主な意見】 

①子育て世帯向けのギフトカードはどの程度の人数に配布するイメージか。 

→15,000 人くらいを想定。 

②一覧から漏れた事業について、最終的に契約差金等が発生した場合、実施する可能性はあるか。 

→予算執行残額を確認し、今後検討する。 

③この一覧の事業については、別途庁議に付議するのか。 

→ギフトカード配布事業については、新事業のため、進め方等について庁議に付議することも考え

られるが、その他の事業は既に政策決定済み又は過去に実施済みの事業のため、不要と考えている。 

 

４ 

中京学院大学キャンパス移転プロジェクトの進め方について（企画政策課） 
<概要> 

（１）キャンパス移転を本市の賑わいの創出・地域経済の活性化の起爆剤となるビックプロジ

ェクトと位置付け、全庁横断的に取り組む。 

（２）本市へ移転したことに伴い大学の魅力を高めることと、大学を有する自治体としての魅

力を高めることのウイン・ウインの関係を中京学院大学と多治見市とで築けるよう取り組

む。 

（３）企画政策課がワンストップ窓口となり、各種初期段階において大学と関係課とのパイプ

役を担う。 

（４）当面、プロジェクト・チームを設置し、検討・調整する。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①WG での開発指導課の役割のイメージは。 

 →建築及び開発の観点で参加願いたい。 

【調整会議での主な意見】 
①ＭＴＧはメンバー指名だが、ＷＧは各課で決めるのか。 

 →そのとおり。なお、総括主査級以上の選出をお願いする予定。 

 ②大学からの具体的な要望はあるのか、 

 →いくつかあるが、現在協議中のため、随時変更等される可能性がある。 

 ③ＷＧにおいて、部署によっては直接関係性のない議題を取り扱う場合もあると思うが、全員集ま

るのか。個別での協議は想定しているか。 

 →そういったことも考えられるが、原則全員集まる想定。また、メンバー選考は必要に応じて変更

する可能性がある。 

 

５ 

企業版ふるさと納税獲得作戦について（企画政策課） 

<概要> 

今後２年間を勝負の期間と定め、全庁体制で寄附拡大を図る。 

政策会議 決定 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

① まずはリスト作成が重要なため、対象事業者の洗い出しをすること。 

【調整会議での主な意見】 

①ベネフィットのイメージに「広告」という表現は問題ないか 

 →他市ではそのようにして募集しているものも確認しているが、ご指摘を踏まえ、直接的な表現は

控え、「紹介」といった表記を検討する。 
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② 企業版ふるさと納税の延長は３年だが、２年を勝負期間とした理由は。 

 →この２年を勝負と捉え、早期に目標達成を目指していくという意志表明である。 

 

＜報告＞ 

６ 

令和７年度部課別課題一覧表の公表及び市長ヒアリングの実施について（企画政策課） 
<概要> 

（１）令和７年度部課別課題一覧表を作成したため報告する。 

（２）令和８年度予算編成に向けて市長ヒアリングを実施する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

① ６月の事業費調査からしっかり数字を確認すること。７年度は予算ベースの金額で検討するこ

と。 
【調整会議での主な意見】－ 
 

７ 

政策課題説明会の見直しについて（企画政策課） 

<概要> 

会議見直しの一環として、今年度からレギュラー開催を年 12 回から偶数月＋αの８回とする。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

① 当初の政策課題説明会は、新規法案の制度改正、全庁的課題の管理職での共有であったことを

踏まえ、付議事項を検討すること。 

 ②テーマによっては、駅北庁舎でのリモート視聴の導入も検討してほしい。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

８ 

庁議のペーパーレス化について（企画政策課・デジタル推進課） 
<概要> 

第３回庁議（５月１日調整会議、５月７日政策会議）から、タブレット端末を使用し、庁議を

ペーパーレス化する。これに伴い、資料の作成等の変更点を報告する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

①タブレットにメモ機能はあるか。また、資料の公開キャビネットへのデータ移管時期について、

タブレット未所持の職員が部内会議への準備を行うため、調整会議前としてほしい。 

 →メモ機能はある。データ移管時期は、調整会議前とすることに改める。 

 

９ 

大塚製薬㈱との熱中症対策事業の展開について（企画政策課・保健センター） 

<概要> 

市民の熱中症対策事業を大塚製薬㈱と公民連携事業として展開する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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第３次人口対策中期戦略の取組状況及び多治見市移住定住パンフレットの配布につい

て（人口対策戦略室） 
<概要> 

第３次人口対策中期戦略における令和６年度の取組内容及び令和７年度計画を報告する。ま

た、株式会社ジチタイアドと無料協働発行した移住定住パンフレットについて、関係課窓口に
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おける配架及び支援制度の周知を依頼する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 

 

11 

池田保育園の公私連携保育法人公募手続について（保育幼稚園課） 

<概要> 

池田保育園について、４月末から公私連携保育法人公募手続を開始する。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】－ 
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【政策会議のみ】森下テクノパーク誘致企業の選定結果について（企業誘致課） 
<概要> 

土地開発公社において応募企業の審査を行った結果、株式会社 平中サービスを誘致企業に選

定したため報告する。 

政策会議 了承 調整会議 － 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】政策会議のみのため、なし。 
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令和７年第２回（５月）多治見市議会臨時会 提出予定議案（総務課） 

<概要> 

令和７年第２回（５月）多治見市議会臨時会への提出予定議案について確認をお願いする。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①消防のポンプ車が５月議会に提出される理由は。 

 →年末夜警までに車両を調達するため、早期に議決を経て、事務を進めたいもの。 

【調整会議での主な意見】 

①報告２が専決である理由は。 

 →10,000 千円未満かつ総額の５％未満の変更契約のため。 
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令和７年第３回（６月）多治見市議会定例会 提出予定議案（総務課） 

<概要> 

令和７年第３回（６月）多治見市議会定例会への提出予定議案について確認をお願いする。 

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】 

 ①今後は条例改正等について、内容が分かるような表記で庁議に付議してほしい。 

【調整会議での主な意見】－ 

 

＜周知＞ 
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第 42 回全国都市緑化ぎふフェアの開催について（緑化公園課） 
<概要> 

第 42 回全国都市緑化ぎふフェアの開催について周知する。 

【開催期間】 54 日間（４月 23 日（水）～６月 15 日（日）） 

【 会 場 】 ぎふワールド・ローズガーデン、ぎふ清流里山公園ほか県営都市公園６か所 

及び飛騨会場 
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政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

 ①イベントの入場料が無料ということか。各施設への入園料は別途発生するのか。 

→そのとおり。 
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令和７年度職員採用試験及び任期付職員採用試験（４月試験）の実施について 

（人事課） 
<概要> 

（１）一般事務職、土木技術職、保育士・幼稚園教諭の採用試験を４月に実施する。  

（２）あわせて、職員の育児休業に対応するため、任期付職員採用試験を実施する。  

政策会議 了承 調整会議 了承 

【政策会議での主な意見】－ 

【調整会議での主な意見】 

 ①今回の変更による入庁後の一般事務職への職種転換は想定しているか。反対に一般事務職から土

木技術職への転換はどうか。 

→現時点では想定していない。 

 ②土木専攻でない職員の入庁後の資格取得への支援はどのように考えているか。 

→現在の土木技術職への支援と同様の取扱とする予定。 

 

【政策会議終了後】 

    第１回 人事制度等改善本部会議（人事課） 


